

感想
「ごみが多い」と感じたみなさん
コロナにより清掃する前より喫煙している方が多いと感じていたが、数百本以上吸殻を拾った。また空き缶に吸殻を入れポイ捨てをする方にモラルが無いと感じた。(前澤工業株式会社東北支店)
バス停付近や自動販売機周辺等、人が留まり易いところでのごみが多いように感じた。(川本工業株式会社 東北支店)
木町通一丁目のバス停と晩翠通り沿いの植え込みに食べかけのごみが多く大変だった。(前田建設工業株式会社 東北支店)
たばこの吸殻は毎回一番多い。(松井建設株式会社 東北支店)
今回は大町二丁目及び肴町公園の清掃を行った。肴町公園は普段であれば吸殻、ペットボトル等のごみが多いが、当日はごみの量が少なかった。(あおみ建設株式会社 東北支店)
・幼稚園の帰り道、子供と一緒にごみ拾いをした。雨上がり道路にくっついているごみも多く、とりきれない物もあった。空き家前の側溝からかなりの量の雑草がのび、電柱まわりもすごかった。(Y・H)
駐車場、アパートが多いのでごみ量も多い。個人宅、管理人のいるマンション前はごみはほとんど無い。(みほ)
「ごみが少ない」と感じたみなさん
不織布マスクのポイ捨てが多いと感じた。活動している方々がいるのでかごみの量が少ないと感じた。(う～ちゃんズ)
「今後も続けたい」と思うみなさん
今回もたばこの吸殻や紙くずが多かった。今後もテナント参加者と引き続き清掃活動をしていきます。(ララガーデン長町)
今回も春のアレマキャンペーンに参加し、地域の美化活動に協力出来たことは、弊社としても有意義な活動となった。今後も継続的に企業の社会的責任と踏まえ、地域の環境美化活動に協力していきたいと思う。(若葉建設株式会社)
たばこの吸殻がとて多くてびっくりしたが、予想よりマスクは少なめだった。人通りの少ない場所、雑草の生い茂っている所ではポイ捨ても多いように感じた。これからも継続してごみ拾いをしようと思う。(H・M)
食べ歩きのごみが多い。送付された袋の残りががあるので、今後も継続する。(S・H)
道路沿いの茂みの中にごみを捨てていく人が多いと思った。拾ったごみの量が増えていくと、達成感も大きかった！地域の人とのコミュニケーションもとれて嬉しかったのでこれからも続けていきたい。(やまだふぁみりー)
会社の周辺である中央2丁目を清掃した。道路沿いの植物の中にごみが多く捨てられてあり、缶やペットボトルが多くあった。歩道の至る所に吸殻も捨ててあり、ごみの問題だけでなく火災に繋がる危険性も考えられる。今回に限らず普段からごみを見かけたときは拾うことを意識づけることで、きれいな環境づくりに繋げていきたいと思う。(ジオ・サーチ株式会社)
テレビやラジオの仕事で普段から「あれまあ！」というギャグを使っているもので、親近感を持って参加できた。自分のYouTubeやSNSを使って、この活動をもっと広げたいと思った。(バクコメ秀作(吉本興業・宮城県住みます芸人))
定期的実施していく必要性を感じた。(三井アウトレットパーク仙台港)
定期的な清掃活動を行っているが、すぐ目につくごみは落ちておらず清潔な印象を覚えた。しかしたばこの吸殻は必ず見つかるため、今後も清掃を行い、まち美化活動に努めたい。(大豊建設株式会社東北支店)
バス停(各所)は必ずと言っていいほどたばこの吸殻が多かった。このたばこの吸殻が海まで流れていくと思うとゾッとした。誰かが、私が拾わなければ…公園(西勝山)は、草むらの中に大量のたばこの吸殻がありショックだった。でも、ごみ拾いをしていると、「ご苦労様です」と声をかけられはげみになった。前回(四日前)に清掃した同じ場所に吸殻が大量にあり、がっかりした。でも負けないできれいにします！これからもきれいな町にしていきたい。続けてみたい。(W・K)
何かを発見した・気づいたみなさん
子供たちが遊んでいる近くに、ガラスの破片が落ちていて危なかった。(株式会社明電舎東北支店)
いつも散歩しながら、道端等に捨てられているごみを気にしながら拾えないでいたが、今回のような活動で拾うことができ、少しでも街の美化に貢献した実感があって良かった。しかし、ポイ捨てされいるごみは依然として多いと感じた。今回のような活動をする方がもっと増えれば良いと感じた。(M・K)
みんながマイバックのようにごみ袋を持ち歩くようになれば、ポイ捨ては減るし、間違えて落としても拾うようになるのでは、と考える。私はごみ袋を持ち歩いている。(K・M)
晴れた日の平日こどもたちが遊んだ後に菓子のごみが多い。弁当や惣菜のパックがあった。(ゆーねえちゃん)
わたしのかんそうは、たくさんの方がごみをすていてかなしかった。でも一人のおばさんにキレイにしてくれてありがたうといわれてうれしかった。(M・S)

感想
何かを発見した・気づいたみなさん
草の中やベンチの下など、よく見るとごみが落ちていることが分かり、驚いた。(北小3年アレマ隊！)
たばこの吸殻は横断歩道の信号待ちの場所や道路の側溝に多く、マスクごみも少なくなかった。見た目に汚いと思われる所にごみは捨てられる様だ。(西松建設株式会社 北日本支社)
コンビニが近くにあり夜間等にポイ捨てる方がいる。ごみ集積所も近くにあり付近に捨てる方がいる。(ゆう)
職場に身近な場所の清掃をすることにより、気持ちがスッキリした。やってよかった。植え込みの中、自動販売機の周辺にごみが多く見つかった。(株式会社ダイヤコンサルタント 東北支社)
ポイ捨てだけでなく風に飛ばされてきたようなごみも多数あった。皆一人一人が少し意識をするだけで住みやすい地域づくりができると感じた。(びあ)
木町通一丁目のバス停と晩翠通り沿いの植え込みに食べかけのごみが多く大変だった。(前田建設工業株式会社 東北支店)
残念な気持ちになったみなさん
時節柄マスク(不織布)が目立った。自然に分解するのは時間がかかると思うのでポイ捨ては控えてもらいたい。(T・W)
ごみを捨てているのは大人。子供を教育し見本と成るべき大人のモラルが低い。道端で酒を飲みごみを捨てる街で子供達が可哀想。信号機付近、駐車場付近、公園付近に大量の吸殻、いまだに歩きたばこをする人が多くいる事を実感。合庁裏のフェンス付近にも吸殻が多い敷地近くの清掃を行って欲しい。公園は子供の遊び場のはずが大人の喫煙所と化している。禁煙にして欲しい。(あさちゃん)
自宅付近の道路などの共用部分にごみがあるのは気持ちよくない。誰もが思うことではないかと思うので、平気で道路に捨てる人は通りすがりで近所の人ではないと思う。だから一向にどこもポイ捨てごみがなくなるのだと思う。(つるみ)
すぐ近くに七北田川が流れていたり、用水路があったりするのにポイ捨てごみがすごすぎる。川に落ちて海へ流れて環境汚染になるかとゾッとする。近くにコンビニやパチンコ店などがあるとポイ捨てが多い。企業側も清掃活動すべき。それだけの責任がある。(Y・S)
今回のキャンペーン期間は天候に不順がみられ地域及び日によって差異があるが、タバコの吸い殻のポイ捨てが気になっている。(仙台シルバーセンター第一地域班清掃ボランティア)
提言・行動報告
同じ場所に違う種類のごみが多数捨てられていることがあり、元から汚れていると自分も捨てることに抵抗が薄れるのではないかとと思われる。やはり定期的な清掃で美しい街並みを保つことにより、汚してはいけないという意識を持たせることが必要なのではないかと思う。(松井建設株式会社 東北支店)
<ul style="list-style-type: none"> ・”たばこポイ捨て防止日”を毎月申し、粘り強く運動を行う(ポスターなどにより)。 ・「何気なくポイ捨てされている吸い殻の数」を「見える化」して「問題をみんなで共有」する ・たばこのポイ捨てが多い場所に「ポイ捨て禁止」の立て看板を設置 ・地域でのごみの収集データを、その該当地域等で周知する ・「長期の視点で”ポイ捨てする人間を少なくなる”取り組み」及び「ごみを「捨てる人間」より「拾う人間」が多数の地域社会の構築への取り組み」を行う (仙台シルバーセンター第一地域班清掃ボランティア)
圧倒的にたばこの吸殻が多く、喫煙者のマナー違反が原因であるので路上での喫煙禁止の呼びかけを徹底する。(Y・S)